

Aimer le monde passionnément

Il y a aujourd’hui cinquante ans, saint Josémaria célébrait la Sainte Messe sur le campus de l’Université de Navarre. A cette occasion, il a prononcé une homélie qui a été publiée par la suite dans « Entretiens avec Monseigneur Escriva ». Nous vous proposons aujourd’hui de lire et de télécharger le texte.

08/10/2017

8 octobre 1967 : Pour la première fois, une Messe était célébrée sur le

campus de la jeune Université de Navarre. Après la lecture de l’Evangile, de ses mains vigoureuses, Josémaria Escriva a pris quelques feuilles. Il s’est approché lentement du microphone et, ce qui était inhabituel chez lui, qui aimait la prédication directe, il a lu son homélie. Il voulait bien s’en tenir au texte ; un texte travaillé, distillé, presque sculpté.

Ces paroles ont eu une grande résonance et sont parvenues au cœur de très nombreuses personnes du monde entier. Cinquante ans plus tard, elles inspirent toujours des hommes et des femmes de toutes conditions, les encourageant à rencontrer Dieu dans les circonstances les plus quotidiennes de leur vie.

Aimer le monde
passionnément20171008-185613.pdf

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/anniversaire-
de-aimer-le-monde-passionnement/](https://opusdei.org/fr-ci/article/anniversaire-de-aimer-le-monde-passionnement/)
(12/02/2026)